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 ------ Aos oito dias do mês de julho do ano de dois mil e dezasseis, reuniram-se pelas dezoito horas e trinta minutos, 

os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição 

da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: - 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; --------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações;----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Ponto três – Propostas;------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- Foi lida a ata número treze do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade.----------------- 

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:------------------------------------------------------------------------------ 

Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho.------------------------------------------------------------ 

Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa: ---------------------------------------------------------------------- 

Enviando oficio a solicitar a sala da junta para realização de uma reunião da direção do Rancho Folclórico, no dia 

seis de Julho. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- O pedido foi deferido. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---- Da Presidente da Junta Freguesia de Benfica do Ribatejo:----------------------------------------------------------------- 

Enviando convite para a inauguração das Festas de Benfica do Ribatejo, no dia quinze de Julho. ------------------------– 

Da União de Veteranos de Almeirim:-------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email a solicitar luz e água no parque de merendas no dia dez de Julho. ----------------------------------------

---- O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. -----------------------------------------------------------------------------

---- Do Instituto da Conservação da Natureza e das Florestas:--------------------------------------------------------------------

---- Enviando oficio a solicitar a afixação de cartazes de sensibilização para a prevenção dos incêndios florestais. ----

---- Os mesmos foram afixados em local próprio. -----------------------------------------------------------------------------------------

---- Do Jornal Público:---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A solicitar uma entrevista a ser publicada na edição número cinquenta e sete.-----------------------------------------------

----O Executivo analisou o pedido e não viu qualquer beneficio para a autarquia. -----------------------------------------------

---- Do Footkart: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Enviando oficío de agradecimento pelo apoio na época desportiva. ------------------------------------------------------------ 

--- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ------

----Enviando email a informar do colóquio internacional “Poderes e Circunscrições Religiosas e Civis -A propósito 

dos setecentos e cinquenta anos da Freguesia do Lumiar”. ---------------------------------------------------------------------------

---Da Vereadora Maria Emília: -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Enviando email a solicitar os serviços do nosso motorista para o dia três de Julho, para transportar o coro da 

Paróquia da Imaculada Conceição da Igreja de Almeirim para o Santuário de Fátima. -----------------------------------------

-- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Da cidadã Oriana Manuel Taipina Palhouto da Silva Pereira: ---------------------------------------------------------------- 

---Enviando Curriculum Vitae. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ---- 
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----Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim e os autores Arlete Piedade Louro e João Furtado: ---------

-- Enviando convite para a apresentação do livro Olhares de Saudade – Volume II, no dia oito de Julho na Biblioteca 

Marquesa de Cadaval. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Da ITERP – Tecnologias de Informação, Lda: ---------------------------------------------------------------------------------- 

Enviando proposta técnica e comercial. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Da Cityhall: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Enviando oficio a informar que o segundo trimestre e primeiro semestre de dois mil e dezasseis do SIOE foram 

submetidos dentro dos prazos estabelecidos. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

----Do Rancho Folclórico “os Camponeses” da Raposa: ----------------------------------------------------------------------- ---

-----Enviando oficío a solicitar transporte para deslocar os seus dançarinos a Odivelas no dia dezasseis de Julho. ----

---- O Pedido foi deferido. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto de ordem de trabalhos informações.----------

--- Da Presidente da Junta:--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- A informar que no passado mês de junho esteve na sede da Junta o técnico da Fresoft, a instalar actualizações 

no sistema. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

---- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos – Propostas -------- 

--- Da Presidente da Junta: :------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A comunicar que na sequência da nossa participação como parceiros na Central de Compras Electrónicas, é 

necessário nomear dois representantes. Neste sentido proponho manter os representantes deliberados 

anteriormente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, como representante da Junta de Freguesia e Clara Isabel 

Martins da Silva Augusto como suplente, para as suas férias, faltas e impedimentos, para integrar a Comissão de 

Acompanhamento a constituir. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- A proposta foi aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e trinta minutos, redigindo 

eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. - 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 

 

 


